

Dans le Ciel

Le soleil offre ses rayons aveuglant aux habitants du Mont d'Argent. Un nouveau jour se lève sur la vaste vallée où plusieurs griffons s'éveillent paisiblement. Encore assommé par le soleil, Plume de Givre se réveille dans son nid perché. Il s'étira longuement les ailes avant de s'élancer dans les airs, il plana ainsi dans le ciel encore orangé puis il atterri gracieusement dans la plaine à l'herbe verdoyante. Une voix l'interpela.

- Plume de Givre, dépêche toi nous allons être en retard au vol du matin !

C'était sa sœur, Œil d'Opale, une belle griffonne aux plumes brunes et aux yeux étrangement bleus depuis sa naissance, d'où elle tenait son nom. Il lui dit d'un ton ronchon :

- J'arrive ! J'avale juste un poisson avant de partir.

Il s'envola vers la rivière, plongea dans les eaux cristallines et saisit une carpe dans son bec. Il ressortit en vitesse avec le poisson dans le bec et fila rejoindre Œil d'Opale qui l'attendait impatiemment sur une haute branche. Il goba le poisson aux reflets colorés, puis s'envola en compagnie de sa sœur, à la rencontre des autres griffons qui participaient au vol du matin. Des gouttelettes d'eau ruisselaient encore sur ses belles plumes d'un blanc éclatant qui était le sujet de bien des moqueries... Malheureusement Plume de Givre n'avait pas eu la même chance de sa sœur et était né blanc comme un fantôme, ce qui était assez mal vu par les membres de sa tribu. Sa sœur lui annonça d'un ton neutre :

- Ah et pour information, Bec de Fer fait partie du vol du matin...

Plume de givre se crispa et sa queue se mit à fendre les airs de haut en bas en signe d'anxiété. Bec de Fer était sûrement le pire ennemi de Plume de Givre. Bec de Fer était un griffon qui contrairement à lui avait de magnifiques plumes aux couleurs de jais et des yeux jaune vif. Contrairement au plumage blanc, les griffons au plumage noir étaient rares et un signe de prospérité. Celui ci passait son temps à se moquer de Plume de Givre, encouragé par toutes les jeunes griffonnes qui lui tournaient constamment autour. Plume de Givre glatit en signe d'énervement et monta au dessus des nuages pour être tranquille. Il était au dessus de tout, et plusieurs amas blancs et brumeux recouvraient le paysage. Il s'amusa à jouer dans les nuages et avec le vent. Alors qu'il faisait des loopings dans le ciel une voix rocailleuse l'interpela d'un ton moqueur :

- Alors Trouillard, tu joues à te camoufler dans les nuages ? Ça se trouve t'es même pas un griffon, tu ressembles à une petite colombe !

Les griffonnes qui l'accompagnaient rirent aux éclats puis Bec de Fer et sa troupe redescendirent, laissant notre héros honteux et en plein désarroi. Il glatit de rage puis il entama le vol du matin seul... Il survola le territoire à la recherche d'éventuels intrus. Il distingua une tache écarlate sur le sol, il redescendit et se posa par terre. Devant lui, le cadavre d'un lièvre à demi dévoré gisait dans une flaque de sang. Malgré le fait que les griffons n'ont pas un très bon odorat, Plume de Givre

détecta une effluve étrangère... Celle d'un hippogriffe. Les hippogriffes ressemblaient beaucoup aux griffons à la seule différence de leurs pattes. Les griffons ont la tête d'un aigle mais les pattes avant et arrière et la queue d'un lion. Quant aux hippogriffes, ils possèdent les pattes avant d'un aigle mais les pattes arrière et la queue d'un cheval. Ces deux peuples étaient ennemis depuis de longues décennies... Depuis la grande bataille, celle où ils s'étaient confrontés pour gagner le territoire que possédait les griffons depuis qu'ils avaient gagné cette bataille. Le Mont d'Argent était une énorme et haute montagne qui était surplombé d'une merveilleuse vallée alimentée par une belle rivière limpide regorgeant de poissons et où les orages s'abattaient rarement. Plume de Givre savait que l'heure était grave, il s'envola et vola plus vite qu'il ne l'avait jamais fait. Les vents sifflaient à ses oreilles et la brise caressait ses ailes. De loin on voyait un éclair blanc qui fendait le ciel qui filait comme la foudre. Tous les habitants du Mont d'Argent restèrent bouche bée quand Plume de Givre atterri brusquement au sol. Quand il se releva il vit tous les yeux qui le fixaient. Il baissa un peu la tête, gêné d'être le centre de l'attention mais il se ressaisit aussitôt et demanda à voir le chef. Cœur d'Argent s'avança dans la vallée, imposant et majestueux, il était pourtant doux et gentil. Il s'adressa à Plume de Givre.

- Viens dans ma tanière mon ami, nous allons parler...

Une fois dans la tanière de Cœur d'Argent, celui-ci lui annonça :

- Plume de Givre, tu viens d'accomplir quelque chose... d'impressionnant ! Même nos plus grands champions de vol ne vont pas aussi vite ! C'est un signe, il y a longtemps que je t'attends. Tu te rappelles de la bataille, ta mère a dû te raconter comme sa grand-mère lui avait raconté et bien d'autres générations encore avant. Et bien à la fin de cette bataille, il y a très longtemps, la cheffe de la tribu des hippogriffes, Aile de Pierre, avait annoncé que le jour où un griffon traverserait le ciel aussi vite que l'éclair, elle se vengerait et récupérerait le Mont d'Argent... Et ce griffon, c'est toi Plume de Givre !

Tout hébété, Plume de Givre balbutia :

- Je... Euh justement c'est à ce propos, chef... Au vol du matin j'ai découvert le cadavre d'un lièvre avec le fumet d'un hippogriffe...

Les yeux de Cœur d'Argent laissèrent paraître une lueur qui brillait rarement dans les yeux du chef... De la peur. Il murmura soudain.

- C'est une déclaration de guerre. Ils n'ont pas respecté les limites de territoire. Une nouvelle guerre risque d'être déclenchée dans les prochains jours... Reste prudent, je m'occupe de prévenir la tribu. Plume de Givre, encore choqué, chercha sa sœur pour tout lui raconter. Il ne la vit nulle part, il survola donc la plaine et aperçut au loin son beau plumage brun luire au soleil. Il descendit à proximité et se posa dans l'herbe. Il s'ébroua et entendit une autre voix qui accompagnait celle de sa sœur. Une voix rocailleuse et désagréable qu'il connaissait bien... Bec de Fer ! Plume de Givre se glissa donc dans un fourré et regarda la scène qui s'offrait à lui entre les feuillages... Il vit sa sœur blottit contre Bec de Fer, celui-ci lui glissait une fleur entre les plumes et colla sa tête contre celle d'Œil Opale. Caché dans les broussailles, Plume de Givre écoutait la conversation. Il écouta donc les paroles des deux griffons.

- Tu crois que notre petit aura un aussi beau plumage que toi ?, demanda Bec de Fer. Œil d'Opale répondit tendrement en glatissant gentiment :

- Et qu'il sera aussi fort que toi ?

Bec de Fer caressa le ventre gonflé de Œil d'Opale avec sa queue. Plume de Givre comprit aussitôt ce qu'il se passait . Bec de Fer était le compagnon de Œil d'Opale et elle attendait un petit ! Plume de Givre fut pris d'une rage incontrôlable et s'envola dans le ciel en direction de la tanière de la soigneuse. Il laissa une plume derrière lui et s'en fut. Œil d'Opale avait entendu un bruit dans les buissons et s'approcha des fourrés et aperçut une plume blanche. Elle comprit que son frère l'avait vue et entendue et qu'il était fou de rage d'après les marques de griffes qui jonchaient le sol. Elle regarda avec gravité son compagnon qui avait aussi vu la plume, celui ci leva les yeux au ciel, Œil d'Opale s'envola à la recherche de son frère.

Plume de Givre déboula dans la tanière de la soigneuse de la tribu et la plaqua au sol, il hurla.

- Feuille Des Cieux ! Tu étais au courant que ma sœur attendait un petit ! Avoue que tu le savais ! Pourquoi ne m'as-tu rien dit ?

Il lui cracha au visage et glatit de fureur en la maintenant au sol. La petite griffonne tremblait de peur et balbutia.

- O... Oui je ... Je la savais mais c'est Œil d'Opale qui m'a dit de ne rien de dire... Pour justement éviter ce genre de réaction...

Soudain Œil d'Opale entra en trombe dans la tanière et lui ordonna.

- Ça suffit Plume de Givre, lâche la immédiatement !

Plume de Givre qui ne voulait rien entendre de sa sœur lâcha Feuille Des Cieux et s'envola jusque dans sa cachette préférée... Il se posa dans un saule pleureur qui bordait un petit lac toujours parsemé de fleurs de nénuphars et où des carpes nageaient gracieusement dans les eaux profondes. Il s'y allongea et ferma les yeux pour se concentrer sur les bruits de la nature pour se calmer... Il entendait les oiseaux qui piaillaient dans les arbres, le gazouillis de l'eau et la brise du soir qui lui caressait les plumes. Puis il entendit des battements d'aile, il ouvrit les yeux et vu sa sœur allongée à ses côtés. Elle lui dit avec douceur :

- Tu sais je comptais t'en parler aujourd'hui, j'avais juste peur que tu le prennes mal... Je suppose que tu m'en veux...

Le griffon aux plumes blanches marmonna d'un air hautain et écœuré :

- A peine, tu vas juste avoir un petit avec celui qui me gâche la vie et qui va en plus devenir mon beau frère...!

A peine eut-il fini sa phrase qu'il s'envola à nouveau, cette fois il resta dans le ciel à observer le monde de haut. Il passa au dessus d'un grand bâtiment qui ressemblait à un château et où de nombreux bipèdes habillés de capes noires et de chapeaux étranges venaient régulièrement. Ah les bipèdes et leurs mystères, il ne les comprenait jamais... Après un long voyage au dessus des nuages, il atterrit sur le Mont d'Argent. Il décida de partir le lendemain pour visiter une nouvelle

contrée au cas où il perdrait la bataille. Et ça l'aiderait sûrement à se calmer de toutes ses mésaventures. Il passa une nuit mouvementée et dormit à peine, trop excité. Il ne prévenu personne, sa sœur n'avait pas besoin de lui tant qu'elle avait Bec de Fer... Il avala un poisson en vitesse et s'envola pour son voyage...

Il parti pour plusieurs jours, il repassa au dessus du drôle de bâtiment des bipèdes. Puis il prit la direction qui était contre le vent. Il savait où il voulait se rendre, il avait souvent entendue parler de l'endroit où le soleil disparaissait, à ce qu'il paraissait, le soleil se couchait dans un énorme lac infini qui s'appelait la mer. Peut-être était ce un bon endroit pour lui et sa tribu en cas de défaite contre les hippogriffes... Il partit donc pour la mer, suivant toujours le soleil.

Après quelques heure de vol il se fatiguait à force de braver le vent qui lui ébouriffait les plumes. Il repéra alors une petite prairie qui semblait regorger de petits rongeurs. Il plongea donc vers les herbes giboyeuses et se mit à la recherche d'une proie. Il plana quelque seconde au dessus du sol avant de repérer un campagnol. Il piqua au sol pour l'attraper mais au même moment une autre créature entreprit de chasser la même proie et les deux se percutèrent dans un fracas assourdissant qui fit fuir le campagnol...

Plume de Givre se releva avec une mal de tête horrible, furibond , prêt à faire face au voleur qui voulait lui prendre son repas. Mais alors qu'il s'apprêtait à découvrir une immonde créature, à la place une jeune griffonne sortie des buissons. Elle semblait tout aussi énervée, puis elle sembla elle aussi étonnée. La griffonne qui l'avait percuté était d'un blanc pur et seulement une de ses pattes était noire. Ses yeux étaient d'un violet étrangement beau et resplendissant au soleil. Les deux griffons s'observèrent encore pendant quelques minutes puis la belle griffonne parla la première.

- Euh, excuse-moi je n'avais pas vu que tu chassais aussi ce campagnol, je m'appelle Fleur de Lys, et toi quel est ton nom ?

La voix de Fleur de Lys était douce,mélodieuse et semblait s'accorder parfaitement avec le son du vent. Plume de Givre répondit timidement en baissant les yeux devant son regard violet.

- Euh.. Je m'appelle Plume de Givre. C'est moi qui suis désolé... Je cherche la mer.

Fleur de Lys glatit d'étonnement.

- Je viens justement de la mer, je vivais là-bas avant qu'il me chasse... Je ne te conseille pas d'y aller, les griffons qui y vivent sont des vraies brutes !

Plume de Givre perdit sa timidité et dit d'un air obstiné :

- Je m'en fiche, je ne veux pas avoir fait un voyage pour rien, je veux voir à quoi ça ressemble et personne ne m'en empêchera !

Fleur de Lys paru impressionnée et demanda timidement à Plume de Givre :

- Si tu le souhaites je peux t'accompagner... Enfin je connais les environs et cela t'évitera de te perdre ...

Fleur de Lys paru rougir sous ses plumes, Plume de Givre répondit tout aussi gêné :

- Oui bien sûr !... Et ça me fera de la compagnie.

Les deux griffons attrapèrent des rongeurs ensemble et passèrent la nuit dans un acacia en fleur. Puis ils reprirent le chemin ensemble pour la mer. Ils volaient côte à côte et ils se rendirent compte qu'ils avaient de nombreux points communs, ils avaient tous les deux subi injures et moqueries pour la couleur blanche de leur plumage. Après plusieurs jours de vol et des paysages admirés, ils arrivèrent devant une vaste étendue d'eau bleu qui virait parfois au vert et même au noir profond. Plume de Givre était époustouflé tandis que Fleur de Lys semblait se remémorer de sombres souvenirs. Il trouvait cet endroit merveilleux, le vent maritime soufflait fort et les vagues s'écrasaient sur la berge avec un bruit apaisant. Il passa le reste de la journée à pêcher et à manger des poissons tandis que Fleur de Lys scrutait les alentours d'un air angoissé. Cette nuit ils dormirent dans une petite cavité creusée dans la falaise qui bordait la mer.

Le lendemain matin, alors que Plume de Givre pêchait, une voix l'interpela :

- Hé toi ! Qu'est ce que tu fiches ici, c'est chez nous, va-t'en !

Plume de Givre se retourna et vit un énorme griffon couleur crème et brun avec un regard orangé et cruel, des cicatrices recouvraient son corps et des griffes acérées ornaient ses pattes musclées. Il était accompagné de deux femelles à l'air sans pitié et aux muscles aussi impressionnants que celui du grand mâle. Fleur de Lys s'était figé et ne bougeait plus, la peur luisait dans ses prunelles violettes.

Plume de Givre répondit courageusement :

- Je ne savais pas que des barbares pouvaient avoir assez d'honneur pour avoir un territoire... Les yeux du grand griffon s'animent d'une lueur démentielle et il dit d'un air amusé :

- Et moi je ne savais pas que les griffons blanc savaient pêcher ! Et la griffonne avec toi c'est ma fille qui s'est échappé, au lieu de faire les jolis cœurs viens ma fille je t'ai dit que je t'apprendrai à noyer un griffon ennemi.

Fleur de Lys trembla mais répondit d'un air résigné :

- Non, père, je reste avec lui. Lui au moins a une tribu dotée d'un cerveau, vous vous n'êtes que des écervelés qui ne pense qu'à tuer !

Le grand griffon semblait furibond et il tonna d'une voix grave et forte :

- Comment osez-vous répondre au grand Brutus ! Toi Fleur de Lys tu seras punie pour cette faute ! Ombre Nocturne, Regret Fané, emparez vous d'elle, je vais lui faire regretter son acte stupide...

Les deux femelles aux muscles saillants plaquèrent Fleur de Lys au sol et Brutus s'approchait dangereusement d'elle, les griffes prêtes à lacérer la gorge de la griffonne. Mais soudain, une rage folle s'empara de Plume de Givre et il poussa un cri assourdissant et si puissant qu'il projeta tous ses adversaires à la mer... Ce fut comme une onde surnaturelle. Une fois les ennemis vaincu, Fleur de Lys courue vers lui se blottit dans les plumes de Plume de Givre en le remerciant.

- Merci... Tu m'as sauvé la vie. Et cette vie je veux la vivre à tes côtés maintenant...

Plume de Givre compris la signification de cette phrase et se sentit comblé de joie. Ils s'endormir dans la même cavité que la veille, et ce soir là, il repensa au phénomène surnaturel qui avait donné lieu au sauvetage de la griffonne qui était maintenant sa compagne. Il était intrigué mais il fut bientôt emporté par le sommeil.

Le lendemain, il voulut s'approcher de l'eau pour attraper un poisson mais au lieu de son reflet il vit des griffons et des hippogriffes qui se battaient dans le ciel, laissant échapper des cris de guerre... Quand sa vision se dissipa, il vit finalement son reflet, mais il savait que cette vision avait une signification. Quand Fleur de Lys se réveilla et s'approcha de lui, il s'écria.

- La bataille !!! Les hippogriffes attaquent ! On doit rentrer maintenant !

Il n'eut pas le temps d'expliquer à sa compagne ce qu'il se passait. Il s'envola et fonça tellement vite qu'on le voyait à peine. A pleine vitesse ils mirent au moins trois jours de moins à faire le trajet retour, mais il dû attendre un peu pour que sa compagne le rattrape.

Quand ils arrivèrent, la guerre faisait rage, des pattes, des serres et des sabots s'entrechoquaient dans des bruits de batailles. Malheureusement il était sûrement arrivé trop tard, il y avait plus de griffons à terre que dans les airs et les hippogriffes semblaient être en avantage face aux griffons qui tombaient au sol petit à petit. Il vit soudain sa sœur, qui semblait être au bord de l'accouchement, qui pleurait devant le cadavre de Bec de Fer. Et le chef des hippogriffes qui lui fonçait dessus. Plume de Givre fonça sur le chef des hippogriffes et dans sa tête il protégeait non pas le fils et la compagne de son pire ennemi, mais sa sœur et son neveu à venir. Il volait à une vitesse presque effrayante. Ce jour là on vit de nouveau un griffon blanc traverser le ciel, et il alla si vite qu'une explosion blanche et aveuglante fut produite sur le coup. A ce moment précis, une tache noire en forme d'étoile se forma sur son front... Il se retrouva près de sa sœur, le temps était comme figé pendant que les hippogriffes étaient repoussés très loin grâce à ce choc....

Dans la bataille, le chef, Cœur d'Argent avait malheureusement succombé, tout comme son successeur, Brise du Matin. Plume de Givre fut donc nommé nouveau chef de la tribu et quelques jours après la bataille, son neveu était né. C'était une petite boule de plumes noires aux yeux bleus qui avait été nommé Bec d'Argent en l'honneur de son père et de l'ancien chef. Il fut tout aussi surpris quand arriva la naissance de son propre petit avec Fleur de Lys, un petit griffon blanc moucheté de noir aux yeux vert comme l'océan qu'il avait appelé Miracle Flamboyant. La chose que les deux petits avaient en commun était une tache en forme d'étoile sur le front, comme celle qui était apparue sur celui de Plume de Givre durant l'explosion. Depuis ce jour, tous les petits de la lignée de Plume Blanche naquirent avec ce symbole, et à ce qu'il paraît, tout ceux qui l'avaient auraient aussi hérité des mêmes capacités que Plume Blanche, le même cri perçant et la même vitesse étonnante... Ce qui protégera cette tribu pendant bien des décennies encore.

Si vous apercevez une forme floue volant étrangement vite, attention, c'est peut être un descendant de Plume de Givre...